

Voto en Blanco

VOTAR EN BLANCO ES VOTAR A PERON

Fronzizi no nos Librería del Zarpazo Inglés

Vayan los Políticos a la Fosa Común de Febrero

¿Qué derecho tienen los asesinos del Pueblo para convocarlo a una elección? ¿Qué legítima representación le otorga autoridad? Ellos, los usurpadores del poder, sólo podrán convocar a un acto electoral para seguir usurpando. Pretenden arrebatar también nuestro espíritu revolucionario, neutralizar nuestro repudio a la entrega, ahogar nuestra decisión de justicia en la vindicación de los asesinados. Aceptar la salida política que ellos imponen significa pactar con nuestros más miserables enemigos. Significa aceptar su propio planteo, someterse a sus planes. El Pueblo tiene, para las elecciones de febrero un solo pronunciamiento: EL VOTO EN BLANCO.

Línea Dura

Dirección: N. VALDEZ — JUAN BAUTISTA ALBERDI 2217 — Registro de la Propiedad Intelectual en trámite

Año II — No. 8

Buenos Aires, 3 de Febrero de 1958

\$ 1.50

El Imperialismo lo Apoya

En medio de sus interminables dissentimientos, que los han llevado a dividirse y fijarse como por obra de un ciclón, los políticos coinciden en reconocer tácitamente que EL PUEBLO SE MANTIENE LEAL AL ÚNICO HOMBRE QUE SUPO INTERPRETARLO. Conscientes de esta realidad, que día a día se hace más manifiesta, todos se han largado a la caza de ese caudal magnífico. Entre ellos, el cazador que ha salido con más perros y cuernos de caza es Fronzizi. A Fronzizi ahora el Peronismo le merece un respeto, rayano en devoción. Lo descubrió recién. Cuando necesita sus votos. Y en verdad el descubrimiento lo ha deslumbrado. Habla con las palabras del Líder, impregnado de justicialismo. Pero quizá sea él quien caiga en la trampa que nos ha tendido...

La tiranía arbitraría hasta el extremo, busca ahora la legalidad. Renegó de toda ley jurídica, política, humana, no se amedrentó ante la inconstitucionalidad de cada uno de sus actos. Y ahora en su callejón sin salida busca la legalidad. Pero no es el respeto a la voluntad del pueblo lo que la lleva a la convocatoria electoral: es la necesidad impuesta por el amo extranjero de legalizar la monstruosa entrega de nuestro patrimonio, es la necesidad que tiene Inglaterra de asegurarse un "continuum" elegido en las urnas. Cualquiera de nuestros enemigos, cualquier de los partidos que se presenten, poco diferirán en su posición nacional del actual grupo de ocupación: serán igualmente entrequisas y no vacilarán en someter al pueblo para mantenerse en su poder en contra de su voluntad.

3 DE FEBRERO: DIA DEL VOTO EN BLANCO

Los votos en blanco del 28 de julio de 1957 significaron la expresión de la poderosa columna de resistencia. El gobierno de "fac-

Los últimos números del semanario "Rebelión" proponiendo el "concurrimiento" a las elecciones del 28 de julio de 1957, que el "Rebelión" ignora que la orden en un todo coincidente con la voluntad del Pueblo es la de VOTAR EN BLANCO? ¿Qué se propone este semanario descarrado desde hace tiempo, al conectar con una campaña de infundios a los dirigentes más señalados del Peronismo? "Rebelión" se ha vuelto — y lo decimos dolorosamente — el epicentro de un deliberado confusionalismo. Sus págs. se han alzado contra la consigna. Como si de pronto hubiera hecho causa común con "El 16", ataca a los peronistas y falsea la información, al poner en boca de dirigentes gremiales palabras inexactas. En lo que respecta a nuestro periódico, afirma que "Línea Dura" acaba de recibir la orden de hacer campaña para el voto en blanco. Sepa "Rebelión" que ya en nuestro número del 25 de noviembre salíamos con este título: "EL PUEBLO NO VOTARÁ", que es lo mismo que decir: VOTARÁ EN BLANCO.

¿Qué Opina el Ejército?

El que pueda comprender, comprende. El mundo suyo en que vivimos está dividido en vivos y tontos, locos y cuerdos, oyentes y sordos. Esto sin enumerar las otras divisiones más trágicas que a partir de la de malos y buenos derivan en una interminable serie de opuestos de los más variados. Para aquellos que están detrás de la línea mejor — los buenos — aquella en la que contentemente nos ubicamos, va dirigido este grito. Porque no debemos olvidar que lo único que nos coloca hoy en día dentro de la cultura occidental, todavía vital pese a su abrumadora historia, es esa concepción esencial de la vida que significa cristianidad, latinidad. Pues, todo esto, está amenazado. Harto lo sabemos y no es una noticia bomba. Pero, ¿oh manes de Aramburu!, el inefable y prescindente provisorio por obra y gracia de todos los diablos del tu-

— CONSIGNA — ABSOLUTA UNIDAD

¿Qué puede esperar la ciudadanía de las anunciadas elecciones de febrero? Si las fuerzas proscribas formaran partido o se agregaran a los que simulan la oposición sólo habrán sumado el escarnio al error, porque la dictadura, mediante la trampa electoral, aparecerá victoriosa, y nosotros, inconscientemente, concurriríamos a la legalización de ese fraude. CONCURRIR A CUALQUIER ELECCION CONVOCADA POR LA DICTADURA ES COMPLICARSE EN UN ACTO ILEGITIMO EN PERJUICIO DEL PUEBLO, DANDO APARIENCIA DE LEGALIDAD A UNA ELECCION FRAUDULENTA. Estamos decididos a seguir la lucha hasta coronar con éxito sus objetivos. Nada ni nadie puede hacernos variar esta actitud del Pueblo. No tenemos duda, y nadie puede porque ello sería claudicar en la defensa de discutir, el triunfo de nuestra doctrina que, si ha sido obstaculizada por la fuerza bruta y los privilegios, ha sido impuesta por la verdad y la razón del Pueblo Argentino. Las banderas de la Justicia Social, la Independencia Económica y la Soberanía Política, enarboladas por nosotros están triunfantes en la conciencia del Pueblo y ya nadie podrá arriarlas en el porvenir. HAY QUE LUCHAR CONTRA TODO DESVIACIONISMO SUICIDA, para lo cual es necesario actuar incansablemente en la resistencia, de acuerdo con las directivas superiores. Las formaciones partidarias y las organizaciones sindicales deben actuar unidas y solidarias como en nuestros mejores tiempos. Hoy más que nunca, porque así lo impone la lucha.

LO QUE NO PUDO DECIR CARDOSO

Tenemos el deber de denunciar que si el régimen de persecuciones, de exilio, de encarcelamientos, de martirios, vejámenes y fusilamientos en que vivimos, se le llama de democracia, justicia y libertad, la democracia es un mito, la justicia un engaño y la libertad un castigo. Y en honor a la honestidad y claridad con que prometimos hablar, debemos decir que el PLENARIO DE LAS 62 ORGANIZACIONES, convocó a esta magnífica asamblea: — Para que quienes querían oír, oírán nuestras verdades; — Para proclamar la razón de nuestra lucha; — Para fortalecer nuestro sentimiento de unidad; — Para afirmar la razón de nuestra fuerza; — Para dar testimonio público de nuestro compromiso en el cumplimiento del destino histórico de la clase trabajadora argentina; Y afirmamos, una vez más, que el objetivo fundamental del movimiento obrero argentino, sindicalmente organizado, es la felicidad del pueblo y la grandeza de la Nación, dentro de un marco de efectiva Justicia Social. Los que alientan como imperativo inaplazable de la hora histórica que vivimos, el servir hasta el sacrificio a tan nobles y elevados objetivos, deben permanecer unidos, porque unidos venceremos. Para ello, debe recordarse permanentemente, que para un trabajador no debe haber nada mejor que otro trabajador. Y, en aras de esa limpidez de pensamiento, • DENUNCIAMOS, que los trabajadores hemos soportado persecuciones sin tregua, por formar parte de un pueblo tratado como "vencido"; inhabilitaciones gremiales; destrucción de nuestras organizaciones obreras, avasallamiento de la C.G.T.; intervenciones militares en nuestros sindicatos; intimidaciones, cuando no represiones de las fuerzas armadas, a nuestras justas luchas por las reivindicaciones económicas y sociales; sometimiento al código militar, allanamiento de los hogares de nuestros dirigentes; destrucción y anulación de las conquistas obreras, anulación de los derechos del trabajador, de la familia y de la ancianidad, de la Constitución Nacional; utilización del Ministerio de Trabajo y Previsión para destruir la unidad sindical a través de decretos antilobros; la federalización del mismo Ministerio para retrotraernos a los tristemente célebres Departamentos de Trabajo, etc. • DENUNCIAMOS, que los convenios multilaterales que, con tanta alharaca han sido suscritos recientemente, consagran una tremenda derrota para los auténticos intereses argentinos; 1. — Porque nuestro comercio con Europa queda librado a la decapitada suerte de la libra esterlina. 2. — Porque tal como ocurría antes de 1943, época en que empezaron a defenderse los intereses del pueblo, al no existir los créditos recíprocos previstos en los convenios bilaterales, tendremos que exportar antes de poder importar lo que nos convenga. Es decir: volvemos a dar créditos comerciales a los países europeos sin el beneficio de reciprocidad. 3. — Porque se estrangula el comercio con los países de América Latina y de Europa Oriental por vernos obligados a satisfacer la dependencia de los intereses británicos a que nos ata el pacto firmado ahora. 4. — Porque tampoco podremos comerciar con Estados Unidos ni rehacer nuestras reservas de oro y dólares en la medida que reclama nuestro desarrollo económico, por cuanto los saldos favorables que eventualmente arroje nuestro intercambio con los países del Club de París en los próximos diez años, deberán ser aplicados a acelerar el pago de la deuda consolidada, con exclusión de cualquier otra finalidad. • DENUNCIAMOS que el gobierno de facto no ha defendido los precios de los productos argentinos. Por no haber defendido los términos del intercambio, hoy, para comprar la misma cantidad de combustible que dos años atrás adquiríamos, hemos de duplicar la exportación de carne o entregar una vez y media más de cereal. También se han perdido mercados que eran tradicionales. En dos años y dos meses nuestro país un millón menos de toneladas de trigo de lo que habitualmente exportaba, lo que representa una pérdida de setecientos millones de dólares. Alemania, Italia, Austria, Suiza, Holanda, Brasil, Chile, In-

Fronzizi se negó a reconocer durante el gobierno del Pueblo la revolución social que hoy representa nuestro país más inexpugnable en la resistencia; se negó a admitir la obra extraordinaria, a justipreciar el contenido de doce años históricos. Fue enemigo implacable y sistemático del régimen que de tal manera engrandeció al pueblo. Durante un año estuvo de acuerdo con la monstruosidad gorila, pero sagaz y calculador, cuando midió la resistencia inmovible de quienes se negaron a pactar con la ignominia y la sangre. Arturo Fronzizi hizo un viaje al que lo asistía la lógica más que el sentimiento por a causa popular. Cuando estuvo de acuerdo con la disolución del Partido Peronista, el Pueblo era todavía para él algo que podía atreverse sin mayores esfuerzos, pero cuando comprobó que la batalla de ganar voluntades y votos sería difícil, Fronzizi ideó una táctica de efecto: abrir patentes los brazos a los proscripcionistas, y que tiene la responsabilidad: "Hermanos proscripcionistas, ayudarán a ese confusionalismo. Pero en nosotros, el no ha estado revuelto como para que nadie intente pescar y obtener ganancias. Donde el río está revuelto, tempestuoso, es entre ellos. El Pueblo sabe que Fronzizi, que sufre de delirio presidencial, desarrolla todas las arcaicas posibles, todos los planteos para la obtención de sus votos. Pero sepa, doctor Fronzizi, que el pueblo tiene su jefe indiscutible e insustituible; que tiene asimismo su partido, pese a la proscripción, y que tiene responsabilidad de sus propios deslices. El pueblo sabe que usted no nos librería del zarpazo inglés, que no le haría a Inglaterra la revolución por la liberación económica que se ha impuesto otra vez como en 1945 y sabe asimismo, que usted sería muy bien visto por nuestros actuales explotadores foráneos, quienes harían milagros para apoyarlo. Porque ellos no lo temen. Con usted le agrata a muchos acuerdos y le garantizarían el poder, siempre y cuando se dejara en su sitio la devaluación del peso y algunas otras "minucias prebichianas". En

donde el pueblo más le desconfía, doctor Fronzizi, es, precisamente, en su posición con respecto a Inglaterra. Ahora bien, si usted es realmente sincero, puede demostrarlo. Si usted ha aprendido la lección del Peronismo, si ha comprendido su grandeza, súpese a la posición del pueblo. Todavía está a tiempo para unirse a él. Repudie el acto electoral convocado por la Tiranía y ordene a su partido el VOTO EN BLANCO. Esta es la única posición digna de quien debe demostrar en la realidad la condenación de los tiranos sanguinarios, de que tanto se alardea en los discursos pre-electorales. Si usted se presenta a estas elecciones demostrará la falsedad de sus enunciados contra los usurpadores y no hará sino confirmar los actos de la infamia engañada en poder. "No cuente en sus cálculos con la voluntad popular. Esta está absolutamente resuelta a mantener su actitud revolucionaria, a mantener su UNIDAD y DISCIPLINA, en el cumplimiento de la consigna inextinguible. No se esta hora de planteos políticos sino de posiciones trascendentes e históricas. El pueblo sabe que no se trata de elegir "de los peores el mejor" sino de no claudicar en la lucha contra el colonialismo, y el pueblo sabe quién es el único Conductor en esa lucha. Usted, doctor Fronzizi, pretende que el peronismo vaya a usted. ¿Por qué no invierte los términos de la pretensión?

aclara ALONSO

Señor Director de "Línea Dura" Ante las imputaciones (algunas de mala fe y desprovistas de responsabilidad, lanzadas por quien se escuda para hacerlo tras un estandarte seudónimo que no puede no obstante, ocultar el sexo de su autor; y que deslinda para obtener su objetivo al lodo y a la delación, quiero señalar a través de Línea Dura, Que, enrolado en el movimiento al nacer el mismo, nunca abandoné la lucha, ni pedí demencia a pesar de las duras alternativas a que a mí y a mi familia me sometió la "Libertadora", con confinamiento-carcel-inhabilitación-interdicción y posteriormente prófugo con captura. Que, mi decisión de servir a mi patria y al movimiento no se verá detenida, por los que tratan de obstaculizar la marcha incontinente, de los que desde el llano, bregamos por difundir la verdad, aunque la misma no favorezca los intereses de los propietarios de alguna hoja. Que, cumplirá hasta el final mi misión al mi libertad me lo permite, y me someteré gustoso cuando todo amaine, al tribunal de honor del Pueblo, que habrá de juzgarnos a todos, y en el que encontraron su sentencia implacable los que como "Rebelión" hacen el juego a los enemigos de la causa. JOSE ALONSO

CONTINUAN LAS TORTURAS

El Gran Ultraje a un Legítimo Reclamo del Pueblo

No es necesario reproducir los términos del planteo hecho por los verdaderos representantes del gremialismo a la Dictadura Oligárquico-Militar que nos agobia. Todo el pueblo conoce los cinco puntos básicos formulados por "Las 63" organizaciones obreras. En sus términos más simples quedan reducidos a un aumento general de retribuciones mínimas que permita vivir, y a la anulación de los decretos represivos y métodos agresivos que impiden vivir con tranquilidad.

Es decir: evitar la miseria y el temor. Lo menos a que tiene derecho cualquier persona por el solo hecho de existir. Lo único que pide hoy un pueblo frente al despotismo que pretende inmovilizarlo.

El anhelo concretado en la simple fórmula MAS PAN Y MENOS REPRISION no halla eco favorable en los despachos gubernamentales ni en las gerencias de las grandes empresas capitalistas. Las voces del pueblo no han logrado todavía quebrar las fronteras que el egoísmo patronal ha tendido alrededor de sus espurios intereses, defendidos por la maldad de unos hombres de armas al servicio del Grupo de Ocupación.

Tras muchas alternativas dolorosas, los representantes gremiales, los genuinos representantes gremiales del verdadero movimiento popular, hicieron oír su voz ante los máximos exponentes de la opresión y del despotismo. A los argumentos basados en la exposición de la realidad que vive el país, se contestó desde los balcones de la Casa de Gobierno en nombre de "quienes disponemos de la fuerza" para anunciar que no habría aumentos de salarios. Así dijo Aramburu la noche triste del 18 de octubre.

Con las espaldas guardadas los patronos se lanzaron a la ofensiva empleando todos los equipos de radiodifusión, de prensa venal, de escrituras a sueldo. Llenaron millares de páginas diciendo que se iban a adoptar las más extraordinarias medidas para abaratar los precios y hacer la felicidad de la familia obrera. Organismos oficiales y asociaciones patronales han establecido una

pugna entre sí para convenirse mutuamente de que serían mejores las soluciones que respectivamente proponían. Y así han pasado los meses sin que ninguna solución se adoptara. La campaña de difusión de las "DIFERENCIAS SALVADORAS" ha costado una fortuna.

El egoísmo de unos y la maldad de otros, confabulados en su acción antipopular, ha revelado episodios grotescos que sirven para cubrir de ridículo a los autores y amparadores de la gran farsa del abaratamiento de la vida que, en definitiva, se ha convertido en un verdadero ultraje a las legítimas necesidades del pueblo.

En el afán de aparentar una intención que estaban muy lejos de tener, los industriales se lanzaron a publicar las GRANDES REBAJAS que se PROYECTABAN REALIZAR, mencionando las siguientes:

5 o/o en todos los artículos de almacén incluso café.

10 o/o en la grasa que se utiliza en los hogares.

15 o/o en la harina.

20 o/o en los trozos de carne conocidos como populares, es decir los huesos y los desperdicios.

Además se introdujo una "genial" innovación que si no contribuía a reducir el precio señalaba una conquista higiénica y revelaba que sus autores eran gente refinada: los trozos populares, es decir: huesos y desperdicios, serían servidos en bolsitas de celofán.

Pero lo que mueve a indignación, porque resulta una sanfructuosa burla a las necesidades del pueblo y una falta de respeto entre simples ciudadanos, lo constituye el satirístico anuncio de vender calzado con un 15 o/o de rebaja LOS DIAS MIERCOLES, y efectuar el mismo descuento en la indumentaria, textiles y artículos para el hogar. LOS DIAS MIERCOLES POR LA MAÑANA.

¡Rebajas a horario y en día fijo! Como si todos los trabajadores de todo el país pudiesen abandonar voluntariamente las tareas a una hora determinada para hacer provisión de los artículos rebajados y encima perder el jornal por el tiempo perdido en ir a disfrutar de tan excepcional rebaja!!! Ultrajante y grotesco.

COMUNICADO DE PRENSA C.G.T. AUTENTICA

El gobierno bastardo cierra su ciclo de falsedades con la convocatoria a elecciones generales en el país, farsa burda que no puede engañar a los trabajadores que sienten aún en el alma y en la sangre el llamado de una patria que no puede ser manijada por el oprobioso transitorio de esta dura prueba que estamos soportando.

A ese llamado, tan bastardo como las autoridades que lo firman, se responden los millones de obreros de esta tierra con el rotundo mentís que la canalla se merece y con la postura varonil de los hombres que no se dejan entremezclar con las villanías de los cipayos. Por eso, ante el llamado a elecciones, creemos oportuno sintetizar, brevemente, los acontecimientos que deberían haber señalado a este brutal desgobierno el único camino que les queda en la nefasta tragedia que ellos mismos provocaron.

La falsía de julio con unas elecciones que cerraba el camino de las urnas al partido mayoritario del país, tuvo el final que se merecía. La más tremenda de las derrotas ha cerrado la boca a los sirvientes de la revolución que se prestaron al infame juego de destruir la Carta Magna que el pueblo argentino había signado en 1949. Todo ha sido burdo, criminal y círcense en la asamblea de Santa Fe y el final pone el sello de total bastardía a los actos que en ella se cumplieron. Carga sobre el gobierno y sus amos lejanos, la responsabilidad de haber jugado con la voluntad de los hombres y con los destinos del país. Calga sobre las autoridades el baldón de haber permitido que los aprovechadores de la política hayan usufructuado de los bienes del estado, hayan prostituido definitivamente todo intento de parlamentarismo y hayan puesto el prestigio de la Argentina en boca de todo el mundo por el ridículo espectáculo de los senectos que trataron de sumergir al país en la tragedia que ya viviera después de 1930.

Pero no hay peor sordo que quien no quiere oír. Y el mismo gobierno que fuera doblemente derrotado —en las elecciones y en la misma Constituyente— convoca ahora a elecciones para presidente de la Nación. Lo hace con las mismas intenciones y con idéntica desvergüenza. En febrero como en julio, el partido mayoritario ha sido excluido. Green los verdaderos que podrán coblegar la vez patria de los trabajadores que tienen el visto bueno de la tradición gubernativa. Parecen ignorar que el propio gobierno se ha encargado de reavivar el fervor de los obreros con las persecuciones, las injusticias, los abusos y las traiciones.

Por eso creemos oportuno recordarle al manójo de infames que están desgobiernando al país, algunas de las razones que nos mueven a renegar públicamente de la convocatoria y a proclamar nuestra rígida intransigencia que es, en suma, la expresión cabal de nuestra irrenunciable argentinidad.

Se quiso engañar al pueblo con una parodia de Congreso Extraordinario de la C.G.T. En esa forma, la mística revolucionaria se creía salvada. Pero no se olvidaron de las viejas mafias de los "democráticos" de todos los tiempos y la asamblea de los obreros sufrió todos los vejámenes del fraude, la prepotencia y la violencia. Se pusieron en juego todos los ar-

trajes, trampas y combinaciones ideadas por la oligarquía a través de todos los tiempos a fin de aplastar a los auténticos trabajadores en beneficio de una turba de aventureros a sueldo especializados contratados para proceder a la liquidación del movimiento sindical. Pero nada pudo contra la inquebrantable de los auténticos obreros del país. Hemos luchado con marcada desventaja pero no hemos cedido ni un palmo de terreno. La derrota del gobierno fue total y solamente el abuso inculcable de la fuerza permite que en estos momentos continúe aún el nefasto marino al frente de una central obrera que, prácticamente, es sólo un edificio y un nombre porque los obreros de ley marchan al margen de esa organización prostituida por los machones y los traidores.

Pero llega más lejos la derrota del gobierno y así lo proclama el inculcable decreto reglamentando el sagrado derecho de huelga. Creyó que podía silenciar a las conciencias obreras y sumergirlas en la oscuridad, masedumbre y tragedia de otros tiempos. Pero los trabajadores, confiados en el derecho de su causa y en la verdad que los asiste, declararon períodos de huelga y obligaron al gobierno a ponerse al descubierto delante de los trabajadores. Porque cada decreto o disposición declarando "legal" un movimiento huelguístico significó para la masa obrera la demostración palpable de que los revolucionarios odian al país precisamente porque desprecian y odian a la clase trabajadora. Son decenas las declaraciones de "ilegalidad" y son incontables los abusos que se cometieron para impedir que triunfara la causa justa de los obreros. ¡No serán los trabajadores quienes crean, ahora, en el canto de sirena de unas elecciones que para nosotros están viciadas de origen, de fondo y de forma!

Todo es turbio, nefasto, sacrilego y antinacional en la gestión de este gobierno que ahora entona el canto de sirena de las elecciones generales. Y a ese canto queremos responderle con nuestras verdades. Por eso ni decimos, con energía que nunca se ha doblegado, que nada ni nada podrá movernos de esa postura de férrea y patriótica intransigencia en que estamos desde el mismo día de septiembre de 1945, hora en que sonó la voz de la tradición y de la infamia para esta tierra. Le decimos a este gobierno bastardo que los trabajadores no le reconocen ni autoridad ni derecho para llamar a elecciones. Les decimos que para nosotros sigue vigente lo que fuera auténtica y leal expresión de la voluntad popular. Les decimos que siguen en pie nuestras banderas y nuestros planes y que nunca aceptaremos hacernos cómplice de los bandoleros que pretenden vender al país, aplastar a los humildes y despojar a los trabajadores de sus derechos y de sus conquistas.

¡Que llamen a elecciones los sicarios, los asesinos y los tráfugas de la argentinidad! Responderán a ese llamado los descaudados y los pusilánimes. Los trabajadores, en cambio, daremos las espaldas a esa falsa iniciativa y continuaremos firmes en nuestros puestos de lucha a la espera de que vuelvan a flamear libremente sobre estas tierras las sagradas banderas de la Justicia Social, la Independencia Económica y la Soberanía Política.

EL CASO TROXLER

Continúa la barbarie desatada por los enemigos del Pueblo. Las detenciones y torturas se suceden sin interrupción. El caso Troxler es definitivo de la repudiable condición moral de nuestros perseguidores, investidos de una arbitraria autoridad policíaca.

El 14 de diciembre pasado siete individuos unidos de ametralladoras allanaron sin orden judicial el domicilio de Federico Troxler, a quien condujeron detenido a la Brigada de Investigaciones de San Martín, juntamente con su hermano Otto y con Juan Casasis. Allí permaneció incomunicado durante cinco días y fue testigo de las bárbaras torturas que sufrió su otro hermano, Julio Troxler. Los esbirros, en quienes la inhumanidad alcanza contornos feroces, tuvieron que recurrir a una radio puesta a todo volumen para apagar los terribles gritos de Julio Troxler, con quien se ensañaron, aplaudiendo a toda clase de vejámenes y torturas. La pizana eléctrica fué el más leve de los brutales castigos que tuvo que soportar esta nueva víctima de la furia gorila.

En la misma Brigada, ya tan tristemente célebre como las de Lanús y San Justo, fueron torturados Casasis, Maril, Simoni, Negri, Rutolo, Campos y Rinaldi.

El doctor José María Santa Cruz fué detenido por asumir la defensa de Troxler, es decir, la defensa de una causa justa, a tal extremo llega el imperio del despotismo. Los victimarios exigen también el encarcelamiento de los legales defensores de sus víctimas. ¿Qué dice a esto el Colegio de Abogados?

Rige el terror en todos sus grados y no existe la menor garantía jurídica. La ley vigente es la persecución al Pueblo, y la habitual expresión de este poder ilegítimo es el vejamen. Esta tiranía sangrienta, con su historial de asesinatos, masacres y torturas, no ha hecho sino entregar al juicio de la historia las pruebas de su tremendo odio al Pueblo. eléhd,h

LO QUE NO PUDO DECIR CARDOSO

(Viene de la pág. 1)

puede borrar con buenas palabras. COMPANEROS: El movimiento sindical argentino, al igual que el resto de todo el orbe, ha nacido como una consecuencia directa del desarrollo del gran industrialismo capitalista, como una necesidad defensiva primero, pero a medida que éste multiplica su poderío económico y con ello sus ansias de explotación y predominio, aquél fue perfeccionándose y ampliando su radio de acción, hasta convertirse en el arma poderosa que es en la actualidad. Nuestro gran objetivo ha demostrado fehacientemente haber alcanzado madurez, responsabilidad de sus derechos y obligaciones y una elevada conciencia nacional.

Para ello, debió romper con los viejos conceptos que lo sindicaban como un simple instrumento de resistencia y fundirse en nuevos moldes que, sin perder sus características propias de lucha, lo obligasen a concurrir con todas sus fuerzas y capacidades a resolver los problemas fundamentales que afectasen a la nacionalidad, que son los problemas todos del pueblo.

En consecuencia, el deber de la hora indica que el sindicato no debe mantenerse solamente como fuerza propulsora de los valores del trabajo y de los intereses económicos de los trabajadores, sino que debe llegar indefinidamente, ligando esos intereses, a medida que va adquiriendo fuerza y experiencia, a los valores culturales, administrativos-económicos y a todo otro factor que tienda a elevar la cultura, preservar la salud y mejorar el nivel moral y material del hombre de trabajo y familiar.

Y vamos a realizar la tarea utilizando ese poderoso instrumento que es el Sindicato, cuya magnífica evolución en el escenario gremial argentino, lo ha transformado en una auténtica institución de bien público.

Es que las instituciones, como los pueblos, no pueden permanecer estáticas en la contemplación de los siglos como las ticipales pirámides de Egipto.

Las instituciones, cualesquiera sean ellas, deben marchar hacia su perfectibilidad, de acuerdo a la época y grado de civilización que representan.

En cuanto al elevamiento de la cultura social, no escapará al elevado criterio de los compañeros, la importancia que reviste la creación de medios que permitan elevar el grado de capacitación de los trabajadores, con un mínimo de esfuerzo económico porque, obvio es repetir que, si el mejoramiento económico del trabajador lo capacita para enfrentar con más confianza el porvenir, su perfección moral e intelectual lo capacitará para una más seria atención educacional de sus familiares, a las mejoras de las costumbres y a los medios de proveer a sus necesidades, fijándose asimismo sus deberes y derechos, reservándose la parte de felicidad que le corresponda.

Los sindicatos deben preparar activamente sus propios hombres para ocupar las posiciones de avanzada en la nueva sociedad que se está gestando.

Es que, compañeros, en este momento trascendental y triste de la vida nacional tenemos el deber de declarar, ante quienes quieran oír, que los trabajadores vamos hacia la conquista del gobierno. Vamos hacia él porque tenemos

plena conciencia de la responsabilidad histórica, porque hemos demostrado, terminantemente saber pensar con criterio objetivo y patriótico los graves problemas nacionales, y porque en nuestras filas se encuentran las reservas morales más puras del país.

Los trabajadores tenemos plena conciencia de nuestras fuerzas y de nuestro valor, lo cual es el camino a recorrer y del objetivo a alcanzar. En una palabra: sabemos a dónde vamos. Para ello tenemos una conducción centralizada, una orientación que nos da nuestra doctrina y una acción descentralizada que nos permite, en un auténtico federalismo, abarcar todo el país y, en una revitalización constante, promover nuevos dirigentes. Esa presencia dinámica de la clase trabajadora en el mapa vivo del país, es más visible aún frente a la inoperancia e incomprensión de los partidos políticos tradicionales que se periclitaban junto con su demolición pasado de moda a estas horas de los hechos y la cultura contemporáneos.

Los trabajadores no somos una fuerza más. Somos la mayoritaria y caudalosa y porque tenemos conciencia de nuestro poderío, llamamos a la realidad a quienes pretenden egafarnos con palabras y discursos vacuos. Les decimos que ya conocemos ese canto de una representación falsa, cuya muerte está decretada por propia inoperancia e incomprensión hacia lo popular y nacional.

Por eso alertamos a los compañeros trabajadores para que no nos presten al fuego de los que pretenden, porque unidos jamás seremos instrumentos de sus ambiciones.

SE POSTERGA UN ACTO PUBLICO

El Comité Promotor del Comité Nacional Pro-Derogación Decreto 4161 ha resuelto, con motivo de rumores confusionalistas, circulantes en ciertos sectores políticos, que pretenden hacer aparecer al citado Comité como propiciando la formación de un frente nacional en beneficio de la candidatura del representante de un partido político, postergar el acto público que debía realizarse el día 7 de febrero próximo, a las 19.30 horas, en la Federación Argentina de Box, Castro Barros 75, para pedir en nombre de todos los sectores nacionales y populares la derogación de un decreto que al retacear la libertad de prensa y expresión, crear el delito de opinión y encarcelar a ciudadanos respetables por el solo hecho de manifestar sus más profundas convicciones y sentimientos, excluye a la mayoría del pueblo de la próxima contienda electoral y lo obliga, desde un punto de vista estrictamente jurídico y constitucional, a no elegir libremente —como corresponde a un país de tradiciones democráticas— al futuro Presidente de la República.

Asimismo reiteramos, que tanto la realización de este acto, como la constitución de la Comisión Nacional, como cualquier otro tipo de acción a desarrollar en el futuro, no está, estuvo o estará inspirada en absoluto en intereses políticos determinados, sino por el contrario en el deseo unánime de todo el Pueblo Argentino de terminar con la persecución de los que han sufrido la injusticia de la cárcel y a los que aún continúan padeciéndola, en la seguridad de que el arribo de una nueva aurora que ya se vislumbra recuperará para los argentinos el derecho a una vida digna.

Bien, compañeros. Después del prolongado paréntesis renace el diálogo del trabajador. Por fin hemos tomado la calle. Que marque esta apoteósica asamblea el empuje de la batalla definitiva por la recuperación de lo nacional y de lo popular.

El siglo pasado fueron las huestes sanmartinianas quienes diseñaron las fronteras de la independencia política. Tócale ahora al movimiento obrero argentino de jugar el papel histórico de aquellos para asegurar para nosotros y nuestra posteridad una Nación JUSTA, LIBRE y SOBERANA.

El Comunismo en la Argentina

Deliberadamente, hemos lanzado el problema comunista en la Argentina porque la enunciada Conferencia de 1958 será realizada en Buenos Aires y no estará demás conocer lo que está pasando allí en lo que concierne a las actividades rojas. De la síntesis brevisima anteriormente expuesta podemos extraer las siguientes conclusiones:

1o.—El Comunismo, merced a nuestra inoperancia, desamparación e incapacidad, ha adquirido tal preponderancia en el mundo que, a los interesados en ocultar su progreso, está dominando a más de las dos terceras partes de los habitantes del mundo y sus espacios territoriales.

2o.—Que la falta de inteligencia y comprensión con que se ha encarado al problema y el egoísmo con que se ha realizado esa lucha no han hecho sino coadyuvar en la consecución de su victoria.

3o.—Que en vez de oponer a la doctrina comunista, una doctrina mejor, se le ha opuesto un sórdido materialismo, que ha justificado al comunismo como efecto, de una causa, que es el capitalismo imperialista.

4o.—Que se ha pretendido subordinar la natural evolución de la humanidad, en vez de crear los sistemas que se adaptasen a su evolución y, como consecuencia de ello, en la lucha contra el comunismo.

5o.—Que, en vez de atacar a la causa, para suprimirla mediante soluciones inteligentes, se han tratado de suprimir los efectos con medidas inoperantes y ridículas, como sucede en el caso de la Confederación de Defensa del Continente.

6o.—Que, o se evoluciona hacia formas de real y efectiva justicia social o hay que aceptar que, con guerra o sin ella, antes de diez años, el mundo será de los comunistas.

7o.—Que, pese a que en Latinoamérica las cosas no han llegado al estado que se encuentra en Europa, Asia y Medio Oriente, nada hace pensar que se detendrá allí la corriente roja, si se insiste en explotar más o menos colonialmente a esos países se nos abandona a su propia suerte y se apoya a los gobiernos "democráticos" que se dedican a servir los intereses foráneos y no a solucionar los graves problemas de los pueblos.

8o.—Que, en la Argentina, existe una dictadura muy favorable al comunismo, no sólo porque lo ha hecho participar en el Gobierno, en las Universidades, organizaciones estatales y obreras, sino también porque ha creado un clima de violencias y caos, muy favorables al desarrollo de la "peste roja".

9o.—Que, el progreso evidente de la actividad comunista y comunóide en la Argentina, pone de manifiesto un grave peligro, ante la indiferencia de muchos y aún el apoyo de los que diciéndose enemigos del comunismo con su miopía e inoperancia, no hacen sino favorecer a sus intereses y cooperar en la reacción de los pueblos escarnecidos y explotados.

10.—Que, es evidente la penetración comunista en los órganos publicitarios, que se traduce en medidas inteligentes, para producir efectos sin poner en evidencia propósitos y desarrollando una propaganda invidiosa en contra de los comunistas, utilizando para ello cualquier pretexto, especialmente los rótulos conocidos de la "democracia", la "libertad", la "libertad de prensa", etc., que se presentan a toda clase de supercherías cuando se las considera "tabú".

11.—Que, en muchos casos hombres que han jugado su destino contra el comunismo, se ven atacados por los que simulan ser anticomunistas, cuando en realidad sólo sirven, consiente o inconscientemente, a los intereses de esta sociología, hasta llegar a pensar si será necesario hacerse comunistas para poder vivir tranquilamente en nuestro propio continente.

Preguntamos nosotros: ¿Dónde están los mil trescientos millones de dólares que Presbich "el salvador de la economía" pensaba traer de un solo golpe al país, contra la entrega de la economía y a costa del hambre del pueblo argentino? Lo inaudito sobre esto no es que el nuncio de la CEPAL lo propusiese, sino que los provisionales lo creyeron factible.

¿Quién vendría a invertir dinero a la Argentina viendo la siembra de odios y la cosecha de devastaciones que desde el primer instante hicieron los contrarrevolucionarios del 55?

¿Puede existir alguien tan insensato que se atreva a probar suerte y arriesgar su fortuna en medio de tanta inhumanidad y de tanta barbarie?

¡DENUNCIAMOS que bajo el imperio de los llamados "Derechos de la Revolución" y del Decreto 4161, tucuyes aplis de los libertarios, instrumentos supra-constitucionales que permiten a las fuerzas de ocupación en el gobierno actuar a su arbitrio, capricho y voluntad, una enorme parte de los ciudadanos del país, especialmente los trabajadores, se encuentran imposibilitados de emitir libremente su opinión y trabada su acción para expresar su voluntad soberana en el ejercicio de sus deberes cívicos.

En la ignorancia de las enormes reservas morales que los trabajadores poseemos, creen que así podrán anular nuestros sentimientos o afectos. Pero todo será inútil. Nadie podrá torcer el destino de un Pueblo que está firmemente decidido a ser libre y soberano, cueste lo que cueste y calga quien calga.

Continuar la enumeración de las denuncias sería tarea larga y con el país ante el exterior. En consecuencia, por una razón de patriotismo preferimos callar, que no es por supuesto olvidar. En la historia de esta contrarrevolución está su propia condena. Pero la historia que se escribe con sangre, no se

REHENES

Los detenidos políticos en un magnífico gesto, se han negado terminantemente a recibir a sus parientes mientras no se derogue la inhumana y repugnante medida. Se ha logrado ya, que las mujeres se vean eximidas de ese vejatorio procedimiento.

Apuntamos este hecho para que la opinión pública conozca los procedimientos que rastan los esbirros del "ejército del Caos" en su odio a todo lo que tenga color y olor a Pueblo.

Intransigencia y Voto en Blanco